

Durchs hügelige Kraichgau zum Kloster Maulbronn



Termin:	Sa., 18.07. / So., 19.07.2015
Treffpunkt:	8.00 Uhr am Skiclubkeller
Übernachtung:	Hotel Restaurant KRONE 75203 Königsbach-Stein Ü/F im DZ: 99,00€, EZ: 65,00€

Vorläufige Tourenplanung:

Samstag: Entlang des Fernradwegs **HSB** nach Bruchsal, Heildelshheim, nach Bretten. Die schöne Altstadt eignet sich für einen „Einkehrschwung“. Auf dem **SM**-Radweg über Ruit nach Maulbronn. In der Klosteranlage machen wir eine Führung und testen das Klosterbier im Biergarten. Gestärkt geht es dann weiter über Kleinvillars zu unserem Etappenziel nach Königsbach-Stein. Dort erwartet uns eine gute Küche und ein kleiner Biergarten.



Sonntag: Der Stromberg-Murratal-Radweg (**SM**) führt uns nach Singen, entlang dem schönen Pfinztal nach Kleinsteinbach bis Pfinztal-Sollingen. In Grötzingen kurz auf dem Rheintal-Radweg bis Weingarten, weiter nach Stutensee, vorbei am Kernforschungszentrum nach Graben-Neudorf. Die Reststrecke ist uns allen bekannt. Keine Angst – auch am Sonntag werden wir einige „Boxenstopps“ einlegen.

Unser Motto: „Wir rasen nicht, sondern genießen die schöne Landschaft und die kleinen Steigungen“.

Kurt